

Antrag Nr. 14-F-03-0071

Grüne

Betreff:

Radweg Platz der Deutschen Einheit
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 26.6.2014 -

Antragstext:

Die Gesamtverbindung Friedrichstraße - Elsässer Platz ist eine wichtige innerstädtische Hauptachse für den Radverkehr.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird daher gebeten:

1. eine Querung für den Radverkehr über den Platz der deutschen Einheit - wenn auch provisorisch - herzustellen,
2. geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um die Querung aus der Friedrichstraße auf den Platz der deutschen Einheit über die Schwalbacher Straße verkehrssicherer zu gestalten,
3. die Fahrradstraße Bertram-/Goebenstraße gemäß Beschluss 0129 vom 25. Juni 2013 endlich zu realisieren.

Wiesbaden, 02.07.2014

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl
Fraktionsreferentin